

ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク



国際ロータリー 第2780地区
相模原南R.C.
友好クラブ：金沢北R.C.

<http://www.sa-south.org/>

Weekly Report Rotary 2020-21

Vol.50

第2375回例会

No.3

令和2年7月21日

■会長の時間

会長 濵谷 直樹

これだけ日々のニュースにコロナウイルスの新規感染者数が報道されると中々外出する気になれなくなりますが、ロータリアンの義務のひとつは例会の出席です。では何故例会の出席がロータリアンの義務と捉えられるのでしょうか。

様々な企業、団体に理念があるようにロータリーにも理念があります。例会とはその理念に共感した、心から信頼できる仲間と純粋な「親睦」(fellowship)を育む場でもあります。日本のロータリーの創始者である米山梅吉は、例会は「人生の道場」である、と表現しています。ロータリーのサービス理念の真髄を学んだり、仲間と共にロータリアンとしての自己研鑽を行ったりできる場として、例会はロータリーの特徴を最も表現できる会合です。

標準R.C.の定款第9条には「会員は出席規定により、例会に出席すべき」と定められています。しかしこの規定は義務規定ではありません。寧ろロータリーの例会に出席することは会員の特権と捉えてみてはいかがでしょうか。

入会間もない会員は先輩ロータリアンの人となりに触れて刺激を受け、経営者として自分の在るべき姿を考えるもので。そして日常の職務に於いて如何にして奉仕を実践するのか。職業奉仕の在り方についてもそれぞれにお考え頂くことでしょう。先輩ロータリアンは後輩ロータリアンに喜んで見られてください。後輩ロータリアンは先輩ロータリアンの良い所を是非真似てください。例会はロータリー、ロータリアンを知る一番良い集まりなのですから。

■幹事報告

幹事 奥橋 園子

- いよいよ明日から Go To トラベルが始まります。新型コロナウイルスの感染が拡大する東京都を除外する、突然の方針転換もあり、割引の対象の線引きが分かりにくくなっています。2780地区の会員には、箱根や湯河原の旅館やホテルを経営している方が沢山おられます。経営が好転することを願っています。
 - 受付に、アルコールを設置しています。入室前に必ず消毒ください。
 - マスクを用意しましたので、お忘れの会員はご使用ください。
 - 回覧は致しません。入口に設置していますので、各々での閲覧をお願いします。
 - 出席報告はしばらくの間。週報掲載のみとさせていただきます
 - 感染防止の観点からハンドマイクの使用（受け渡し）を中止し、設置マイクのみとします。

2. 【今後の例会予定について】

- 本日は卓話（小川仁司会員 イニシエーションスピーチ）
・7月28日(火) 卓話(グローバル補助金奨学生 笠井麗子さん)
・8月 4日(火) 慶祝、クラブフォーラム（50周年について）

■会長 濱谷 直樹 ■幹事 奥橋 園子 ■会場監督 須坂 知恵

例 会 場 相模原市南区相模大野3-8-1 TEL 042-767-1111(代)
〒252-0303 小田急ホテルセンチュリー相模大野8F

事 務 局 相模原市南区相模大野3-14-10 第2足立ビル4F
〒252-0303 TEL 042-746-4108 FAX 042-746-5106

3. 【炉辺会について】

開催時期については、コロナの感染状況を考慮し、今月から 9月まで幅を持たせる。ウェブ飲み会等も検討しています。

4. 【今月の地区情報】

先週7月14日 2780 地区第5グループAB合同の会長・幹事会が開催。

地区大会は今年10月18日の1日のみで、開催。

IMは2021年3月6日に千寿閣で通常開催予定。オリンピック開催に準じる予定。

■委員会報告

相模原市より39キャンペーンのチラシを預かったので会員配布をさせて頂きます。事業者登録をして頂くと利用者に3900円がキャッシュバックされるというものです。また、相模原市独自のコロナ対策の給付金の案内もありますので合わせてご活用ください。

■イニシエーション・スピーチ

小川 仁司

こんにちは、昨年10月入会の小川と申します。当会への入会のきっかけですが、前会長の杉崎会長とゴルフをするきっかけがありまして、”ゴルフをいっぱい出来るよ”という甘い言葉に誘われてしまいました。

生まれは1960年、昭和35年7月26日、まだ59歳ですが…もう秒読みで60歳になります。生まれたのが、現独立行政法人の相模原病院（旧国立相模原病院）と聞いています。その頃父はテレビを作っていたと、20数年後に聞きました。最初のころは家が一軒200円?2000円?の時代にテレビもほぼ同じ価格だったそうです。そんなこともあり、昭和38年4月23日に小川電気商会を創立致しました。（現座間市）その頃は、このあたりは桑畑や雑木林とススキの生えたこじんまりとした原っぱで、小田急線は茶色い電車で床が木で、小田急相模原の駅は現在の改札は無く、開かずの踏切の隣に改札にホームで行く為の踏切があったのを覚えています。

小学校に上がるまでは近所のガキ大将（3歳位年上）を筆頭に5～6人で遊ぶのが仕事でした。幼稚園は行けなく、今の南台の立正保育園に行った記憶があります。何度も勝手に家に帰ってきて（俗に言う脱走）母に怒られた記憶があります。小学校は座間第三小学校（現相模野小）、中学は座間中に通っていました。座間中学校を優秀な成績で卒業し、厚木高校に通って、更に優秀な成績で東京農工大学の工学部電気工学科に進学を致しました。

（裏面に続く）

今週の情報	本日のプログラム	卓話(グローバル補助金奨学生 笠井麗子さん)
	次会のプログラム	慶祝、クラブフォーラム(50周年について)
	近隣クラブ例会情報等	

全ての学校が男女共学にも関わらず、高校、大学はクラスに女性がない7年間を過ごしてきました。それが共通一次試験(センター試験?)の一期生で、4年生の時に私たちの学年はバカばっかりと、先生と懇親を深めている時に愚痴られました。この年から1期、2期校が無くなり、公立の学校は1校しか受験できなくなり、上の学校の滑り止めだった当校にはすば抜けて出来る学生が入れなくなった様です。

社会人になった昭和58年(1983年)世の中はそろそろバブル景気に入るのですが、その恩恵を受けた記憶があまりありませんでした。今考えると会社訪問などは一切せず研究室の教授に知ってる会社を3つ書けといわれ、東京電力、松下電器、SONYと書いたら、昭和57年の7月ごろ松下電器御成門に行ってきなさいと言われ、クラスの何人かでいたら、午前中試験で、午後から面接でした。実はこれこそバブルの始まりだったのでしょうか?

会社に入り半年間の研修(工場実習、販売実習、研究実習)と約半年研修の上配属されたのですが、滋賀県の草津工場のコンプレッサー事業部でした。みなさん滋賀県の草津ってどこにあるか御存じですか?旧友と会うと冬スキーのやり放題でいいとか、温泉に一杯入れていいなどとおしゃべりますが全部違うし、琵琶湖のほとりの草津です。と、2年位話していました。コンプレッサー事業部?何それという感じでしょう。空調機用の心臓を作る所です。車用と家電用(エアコン)ですが、個々の事業部長の方針であと一年工場の研修でラインで働いておりました。転属希望を出していたので、入社3年目で技術職から営業職へ異動し、エアコン事業部に異動になりました。営業ってなにするのかなと思って配属されたのが商品営業部という処で、外回り無しの生産計画のたたき台を作り、商品の注文を問屋さんから受け発送する。言われれば格好はいいですが、4月から10月半ばまではすごかったです。そこで丸3シーズン仕事をして内部移動で外回りの営業(問屋さん廻り)に参りました。この頃がバブル景気のピークだと思っております。

営業の評価基準が

1番目は御金を使ってでも計画を達成する。

2番目は御金を使ってでも計画未達成。

3番目は御金を使わないで計画達成。

4番目は御金を使わないで計画未達成。

とにかく活動しないのはダメで活動して御金を使うのは良いからでした。今の時代では考えられない感じで、このころから規則正しい不節制が始まり、お客様と月曜日から土曜日まで客先廻りをし、朝掛け夜打ちでお仕事をして、懇親会で今のこの体型の基礎が出来始めました。昔はほぼ半分位の厚さでした。結婚して子供が出来てそろそろ転勤(担当部署の移動)がありそうだったので、家内に聞いたら神奈川・東京からは移動したくないと言われたので、転勤のない実家に戻りました。ですが、大企業と零細企業では仕事の範囲が違いすぎ、一年程実家で仕事をして、電気工事会社に入りました。ただこの会社も電気工事の会社で、当時の日本で5本の指に入る大企業ですが、メーカーとは随分働き方が厳しかったように思います。現在の仕事にはかなり有益ですが、メーカーに8年、工事会社に8年で40歳になる前に実家に戻り、それから現状の(有)小川電気商会で約20年仕事をしております。

工事会社の時は、多摩センターの都立病院、海老名の旧オーネラ、赤坂の都市センターホテルの電気の担当や監督などを務めておりました。現在でも、都市センターの年次点検は毎年呼ばれております。電気工事の図面と、現場監督の仕事も今の仕事よりもキツイ所がありますが、今の方が…。事業内容は、家電販売・修理、蛍光灯の交換や、空調機(家庭用～業務用～ビル用)の販売取付・修理清掃、電気工事(スイッチやコンセントの交換からビルの電気工事まで)(通信、防災、弱電、強電、高圧等)、蛇口の交換や給湯器の交換なども一応出来ます。ご存知かと思いますが、蛍光灯や部品やランプの処分がしにくくなるので、その前にLEDにしませんか?詳しくは書面では書けません。



■本日のスマイルBOX

瀧谷 直樹 君、奥橋 園子 君

★小川会員、本日の卓話よろしくお願ひします。小川様のことを会員皆様によく知ってもらってください。楽しみにしています。

中村 辰雄 君

★14日の例会で「ロータリーの友」友愛の広場に掲載された私の記事、小林大二郎さん発表していただきありがとうございました。

一ノ瀬 裕 君

★本日の例会、宜しくお願ひ致します。コロナの自粛でストレスが溜まります。炉辺会で元気になります。

足立 旬一 君

★所用により、早退させてください。

黒河内 彰子 君

★会員の中山義夫さんから、病院と老人保健施設の職員にエールを頂きました。一同大変感謝しております。ありがとうございます。

小川 仁司 君

★イニシエーションスピーチどきどきです。早く梅雨明けしますようにお祝いありがとうございます。

中澤 矩長 君

★go to travelで早退します。(仕事です!)

中島 信義 君

★梅雨明けも間近です。コロナと腰痛には気をつけて頑張りましょう!

■本日のスマイル	15,000円
■累 計	75,000円

□出席報告:出席委員会		7月21日	会員数	出席	メイクアップ	合計	出席(%)	欠席
前々回 第 2373 回 7月 7日	当日	51 (47)	36	0		36	76.60	11
	修正	51 (47)	36	1		37	78.72	10
第 2375 回 7月21日	当日	51 (47)	33	0		33	70.21	14

7月7日(修正) 完全欠席=稻垣、小川、嶋津、鈴木(晴)、鈴木(雅)、中島、中山(義)、松井、溝渕、柳谷